

Aragón-Info, miércoles 22 de agosto del 2.001

Ni Un Euro para este P.H.N.

Por una Nueva Cultura del Agua

Zaragoza, 21 de agosto de 2001

La Marcha Azul a Bruselas está teniendo una notable repercusión en Francia en su segundo día en territorio galo

La Marcha Azul a Bruselas contra el Plan Hidrológico Nacional está teniendo una notable repercusión en Francia, tanto en las zonas que atraviesa como en los medios de comunicación, que reflejan la problemática, común a toda Europa, que las políticas hidráulicas basadas en viejos modelos suponen. Así, prensa local como Midi - Ouest, o La Republica, se han hecho un notable eco del significado del paso de la Marcha por territorio galo.

La Marcha se despertaba esta mañana en Eslourenties, lugar donde ha pasado la noche, para recorrer la distancia que separa esta localidad de Pau, y celebrar allí, frente al Ayuntamiento, una concentración en la que han participado unas doscientas personas.

Después de este acto, la marcha se ha trasladado a Samman, localidad francesa afectada por un proyecto de embalse relacionado con el trasvase del Garona. El acto, que ha aunado las reivindicaciones de españoles y franceses, ha estado presidido por el Alcalde de la localidad, que ha recibido el ya célebre testigo de la Marcha, así como por Diputados de la región.

En su parte lúdica, los anfitriones de esta etapa han preparado para los integrantes de la Marcha una cena al aire libre, a la que seguirá un concierto de música típica de la zona.

Mañana la Marcha se traslada a St. Gaudens, donde se celebrará otro acto reivindicativo, antes de llegar a Toulouse, ciudad donde la marcha permanecerá hasta el jueves día 23 de agosto.

Zaragoza, 22 de agosto de 2001

La Marcha Azul a Bruselas será recibida por el Gabinete del Ministro de Medio Ambiente francés

La Marcha Azul a Bruselas contra el Plan Hidrológico Nacional continúa imparable su camino hacia la capital belga mostrando su enérgico rechazo a este plan. El éxito de la marcha se ve reforzado día a día. Hoy ha llegado la noticia de la recepción de la Marcha Azul a su paso por París del Gabinete del Ministro de Medio Ambiente francés, acto al que probablemente asistirá el propio Ministro. Igualmente, la Marcha será recibida por el alcalde de Lyon, así como por los máximos responsables políticos de diversas localidades francesas. Existen, además, otras posibles recepciones y entrevistas con altos representantes políticos que se confirmarán los próximos días.

En el día de ayer, en la región de Midi - Pyrenées, la Marcha estuvo visitando los terrenos afectados por el embalse de Charlas, que obligaría a desplazar a más de mil personas, contando con la calurosa acogida de los cinco municipios afectados. La oposición generalizada que existe en la zona a estos proyectos se ha hecho sentir en el discurrir de la Marcha, a la que se han unido tanto los Alcaldes como los vecinos de estas localidades.

Por la mañana, la Marcha ha llegado a Saint Gaudens, lugar donde ha tenido lugar una animada manifestación que ha contado, entre otros, con la presencia de un Diputado socialista de la región de Midi - Pyrenées, el sub - prefecto (representante del gobierno) en la región, el alcalde de Santaliestra y el senador de IU - Andalucía. Además de participar en los actos, las autoridades de la zona se han comprometido a organizar viajes para estar, junto con los miles de españoles que asistirán, en Bruselas el día 9 de septiembre, en la gran manifestación que se celebrará contra el P.H.N. y a favor de una Nueva Cultura del Agua.

Esta tarde la marcha llega a Toulouse, donde será recibida por numerosos colectivos y entidades sociales, con los que tendrán oportunidad de intercambiar opiniones acerca de las políticas hidráulicas aplicadas desde la Unión Europea.

La repercusión que la Marcha está teniendo en el país vecino se puede comprobar en la prensa local, que se está haciendo un notable eco del paso de la Marcha por la región.

Los mensajeros, por su parte, se encuentran en la localidad de Vatan, y mañana celebrarán el mes de marcha que llevan andando hacia Bruselas, desde que el día 23 de julio salieron de Biscarrués.

Más información:

- Oficina de información: 976. 39. 20. 04 / 619. 56. 81. 33
- Integrantes de la marcha: Pedro Arrojo: 620. 73. 05. 41, 650. 45. 49. 79, 686.62.73.82
- Mensajeros de la marcha azul: José Luis Martínez: 609. 43. 95. 40
- Web: www.marchabruselas.com